

《单词百科:aluminium是什么意思?aluminium怎么发音?aluminium的解释和用法》

英语单词aluminium是什么意思?aluminium怎么读?aluminium怎么发音?简答网为您整理了aluminium的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



aluminium怎么读

aluminium的读音:[, æljə ' mɪ ni ə m]

aluminium的意思

- 1、n. 铝;
- 2、adj. 铝的;

aluminium的相关词组

- 1、aluminium trim 铝材装饰;
- 2、aluminium powder 铝粉;银粉;
- 3、aluminium paint 铝涂料, 银灰漆;
- 4、aluminium foil 铝箔;
- 5、aluminium coated sheet steel 镀铝薄钢板;
- 6、aluminium coated fabric 镀铝结构;
- 7、aluminium alloys 铝合金;
- 8、aluminium alloy plate 铝合金板;
- 9、aluminium sash 铝框, 铝制框架;
- 10、aluminium aspirin 阿司匹林铝;
- 11、aluminium arsenide 砷化铝;
- 12、annealed aluminium 退火铝;
- 13、aluminium alloy 铝合金;
- 14、aluminium bronze 铝青铜合金;
- 15、aluminium acetate 乙酸铝;
- 16、aluminium busbar 铝母线;
- 17、aluminium bromate 溴酸铝;
- 18、beaten aluminium 铝板[箔];
- 19、aluminium boride 硼化铝;
- 20、aluminium bichromate 重铬酸铝;

aluminium的近义词

- 1、**aluminum** n.铝;

aluminium的双语例句

1、 White aluminium oxide abrasive is electrically fused in an arc furnace processed alumina as raw material.

白刚玉是以铝氧粉为原料,在电弧炉内经高温冶炼而成.

2、 Aluminium (tons) is used for aircraft and some types of ammo production.

铝 (吨) 被用于飞机和一些类型的弹药生产.

3、 PVD process is an important method to manufacture nano flake aluminium powder in nowadays.

PVD法是目前制备纳米片状铝粉的主要方法.

4、 Copper, brass and aluminium are separated and remelted for reuse.

铜、黄铜和铝被分门别类重新熔化以进行再利用。

5、 All parts are machined from top grade, high tensile aluminium.

所有零件都是用顶级高强度铝加工而成。

6、 The building is impeccably modernist: glass, aluminium and grey.

这座楼完全是现代主义风格：采用玻璃和铝质材料，以灰色作为基调。

7、 The greenhouses come equipped with a ventilating system and aluminium screen door.

那些温室送来时配有通风系统和铝制纱门。

8、 Don't leave the aluminium spoon in the saltcellar. It will be eaten into by salt.

别把铝勺留在盐罐中,因为盐腐蚀铝.

9、 Aluminium is a kind of metal.

铝是一种金属.

10、 We employ aluminium for our cooking pots.

我们用铝做饭锅.

11、Aluminium looks heavy but actually it is very light.

铝看起来很重,实际上却很轻.

12、If necessary, we can use aluminium instead of steel.

如果必要, 我们可用铝代钢.

13、The phonon dispersion relations of magnesium aluminium spinel MgAl_2O_4 are calculated by using frozen phonon method.

本文利用冻结声子法计算了镁铝尖晶石的声子色散关系和常压下的各种热力学性质.

14、The powder metallurgy of high aluminium zinc alloy and its tribological characteristics have been studied.

初步研究了高铝锌基合金的粉末冶金工艺及其材料的摩擦磨损性能.

15、They are already employed industrially to shape soft and light metals, such as aluminium and copper.

在比如铝和铜这些质地柔韧并且密度小的金属成型工艺中, EMPs已经被成功的应用.

16、The surface modification of ultrafine calcium carbonate was made by using aluminium zirconium coupling agent.

用铝锆酸酯偶联剂对超微碳酸钙粉体进行表面改性.

17、A BCO spectrophotometric method has been applied to determination of trace copper in aluminium power.

介绍了用BCO分光光度法对铝粉中微量铜的测定.

18、Aluminium, parallel beam construction.

铝合金、平行梁结构,胶封.

以上是简答网为您整理的aluminium怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/aluminium>

